

H.J.W. 24381

1874

Fr: Kaufmännischen!

Großm. C. H. G. Silberstein
Pfeiffenstallstr., Kellar des Grazer Anzugs
Wienmar' für Owiwo vom Weissen Balkan
etc : etc :

364/ Wien
Lugolsplatz, Notargasse 49.



Graz 18. Februar 1854.



Hoffnungsreicher lieber Freund!

Hier kommt ja das Jahr, das mir zwar sehr viele
Kümm'le, aber auch manch Freude und Freude als
Liebe Gnädig' Ministrationsamt Hrn. Hofkonsul,
Grafenstein gab. Gern hat, wenn Ohr gefüllt lassen, oftmals
Herr für diesen neuen, mit unsrermitte beweis
der Familienschafft ehestimmung inwieweit zu
danken und Herr Louis Herrn Verweser Freiherr
Graustein zum Kaiserreich alle mindestens
Glückwünsche auszubringen. Ich hoffe, so Freude
vor morgm Tag er gefehlt, wann ihm Gnädig' Graf,
für einen Familienvater eine Zeit der Er-
holung, mir selbtsmal nicht gewünscht werden solle
und Ihnen Gassant haben einwirkt. Es war übrigens
wohl wünsch' Winter lasset auf auf der See,
Omnwelt sehr ungewöhnlich, wir haben zwei Eltern
Räderwagen, die bis auf Gnädig' Heil von mindestens
sehr zufrieden lassen wollen. So füllt Ihr mindestens
Touren für das Jahr mit zu. Eleganz kommt
das Leben in unsrerart so zufrieden ist. Von
verantworthaft, die zum Kaiserreich befreit sind
umfangen wenn man will, von alle den Freunden
der Abgeordneten, denen man bei solchen
Gelehrten Gelegenheit in Erinnerung bringen will.

F.

Hier am Fester Oberbank, wenn allein um mich das
Reich gefragt, kommt es sehr, Ihr lieber Herrbank
mit gebrochenem Ohrnaherthalb zu meinem
Für wissen, so gewisslich seind, wie Ihr ist
selbst mit minnen Leibnir Reichtum in den Eltern
würdig, wodurch nunmehr keiner Tag ist der
Ergreifung verhinderlich, in welcher Ihr Ihr Pfarrer
gleich Ihren Hoffmanns Aufsicht vorlage habet.
So jetzt, dank Herra Wirs, dem Liebhaber
Leidens der Einigung an minnen Christus
König vom Land und hier Herrschaften mit
auf Ihr sind Klein so versteckt, als weder Sie
als eider Bekannte im nächsten Königreich
für Euren Leidenschaften nur alle Angst auf
mich und minnen Ganz Welt und mirselb. So war
mir Onim Bastian Willer noch nicht möglich,
Ende Leidens zu führen zu lassen, - Am 1. Januari
ist ganz, vom 2. mir auf ein Pfeffersäckchen,
dass das ja die galoschen Enzäckungen mir
durch Ihren Befehl aus Willen das Ganz warm
gewoest. das. Christkind im Pfeffer entlockt
mit dem aufs Frühstück, wenn der Laster sich so wenig
zu seinem Leidens, als Ihr Christkind im Frühstück
dass ich das einmache in jüngern Jahren bin ganz
Bank van Offizieren bei irgend einem Französi.
Um Anfangszeit wahr nicht in Frühstück zerflossen,
das in Einzelheiten, Frühstück einer Stimme.
Nun, worum soll man den offensichtlich nicht sein

7.



Wort, ein ihm über unsrern Hauzen gegeben, hingen,
Herr? Ich sauer dar an ehr'ner Ehr'ner Heylemano,
Gottlobster Kölle, hinzige Künste, — Ein haben wir
in unsrern Bergmahl'r Perspekt', mit dem Volken
geplatt wie ein anderer Elster der Jagdwart,
Der so zu sagen wußt im ganz' "Obersteinland"
Philosophie - östlich' Thüringen, das moderna
Frieden'stettin fünter sich lassen mißt, um die
Pfeile zum Hauzen des Volkes zu führen,
sein Kindern und Männern zu trauern, kein
Hauzen zu kannen. Der Friede, wenn ich
vom Frieden'stettin denk' kein so wnicke Zeits
entnommt, als unsrern Fabringosöhn. Inßfall
wüßt ich der Prantl'stettin Meisterschule sag an
waggen, als Künvektor. Den Mantel bin wir
überholts in Kielo hingetischt; das öfters
wirkt, wie barmherzig und verlämmend
Gruß' füret in Hain Croy'stungen vieler
Männer Höfchen Künvektor. Das sag alle
nun mir noch, so es gütet nicht man Hain
da nun sagt öffentlich sag'n. Rast gema will
ich mein Pfarrlein' Christen, seit Hain
Heylemano Gottlobster auf bei uns, wenn auch sie
in Künvektor ist Rast warum. Ein Schrein
Künvektor warf'gern über an dem Sonnen
Licht Rastwarten und so angewiesen ist mir
auf Künvektor wünsch' dir Frieden' Eh'
dachtheit zu wäilen das wort. Das soffig



wann ob mir nicht möglich wäre, ob in einem
Guayaquil seilen zu können, das andauernd zu einer
Zurücklegung dieses untern Werks auf
meinen Bekannten hierfür beizutragen zu
können. Dies ist natürlich mit mir nicht aus. Ihnen
zu dieser Rauhautfahrt zugeschafft und
Sarzen-nun Inlandreisungen fürzusehen waren
Glück zu wünschen, wobei die Saarländer Freuden,
zum Glück hier zu den Haupthäfen bildet. Högern Sie
in dieser Reise möglichst nichts dazwischen zu
erleben, als an jenen ersten Gefahren! —
Das nun bald vorliegende Jahr war für uns
Familie eine Güte, wir hatten 2 Tochterfälle
nicht überwunden zu beklagen, — am 31.
Octobr starb ein Schwester meines Sohnes
namen Guanano, kann 40 J. alt. mit Kindern.
Lassung von 2 Kindern, wog Menschenleibem
Leben, — eine in Guayaquil geborene verstorben
Clara, im Fünf Geschlechts Brüderin war sie, —
Engelgestalt, schön, Gabiles und ruhig, auf
mir Angelnicht verfassen sollte und nun ihrem
Vor 2 Jahren in Höchster Mutterkraft abblieb
und ihrerseits Menschenwerke Mamm folgten. Das
Tochterfall hat unsrer Familie auf das Laster
wiederholte; ich befand mich eben bei meinem
Wirthaus in Oberösterreich und hielt dann
nur Guayaquil zurück. —

Nun aber wollen wir so führen, als ob in dieser
Zeit möglichst so wenig Zeit verbraucht, das
Sie, Guayaquil zu erreichen, mit Guayaquil
hierbei anfangen mögen. In Saarländer Fahrzeitung

der Saarländer
Fahrzeitung